



No.2 2024. 6. 3

保育室の窓を開けると、「ケロケロ」「クワッ」とカエルの鳴き声が聞こえ、季節や自然の変化を感じます。天候の良い日は、気持ちの良い風や日差しを感じながら、テラスでの探索を楽しんでいます。

梅雨時期は湿度が高く、体調を崩したり汗をかきやすくなったりするので、水分補給や休息を十分に取り、健康面に気を付けながら過ごしていきたいと思います。

～おともだちとなかよし！～

保育室の環境に慣れ始め、ハイハイや伝い歩きをしながら、動き回ることが多くなった子どもたちです。子ども同士で関わり合う姿も見られるようになりました。棚につかまり立ちをして「ばあ！」と声を出すと、他の子たちも一緒になって「あ～♪」とやりとりが見られます。

また、友だちが遊んでいるものが気になると寄って来て同じ玩具を触ってみたり、同じ動きをしてみたりとお互いに刺激し合っているようです。



6月の予定

- ・ 3日（月） 身体測定
- ・ 6日（木） 尚徳小学校との合同避難訓練
- ・ 26日（水） 避難訓練
- ・ 27日（木） 歯科健診

*お知らせ*お願い*

◎衣類の名前が薄くなってしまっているものや、夏服に移行して記名がないものがあります。

衣類には、必ず記名をお願いします。

◎新しい食材を試した際には口頭やノートでお知らせください。

「みんなでもぐもぐ」



おやつや離乳食の用意をしていると、「まんま」と嬉しそうな声を発する子どもたち。小皿に取り分けた食材を手づかみで口に運んで、モグモグと口を動かしながら喜んで食べています。

「いただきます」と保育者が声をかけると、手をパッチンと合わせる可愛い姿もあります。また、離乳食が進むにつれて様々な味付けに触れ、味の好みや自分の食べ方のこだわりも出てきます。一人一人のペースに合わせて食事を楽しめるように援助をしていきたいと思います。

今月の活動

天候の良い日には散歩に出かけたり、テラスで外気浴をしたりして遊びます。

室内では、マットやボールを使った運動遊びや保育者との触れ合い遊びを楽しんでいます。

